



向陽

千歳市立向陽台小学校

< 学校教育目標 >

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和元年12月26日 発行

転入職員のご紹介

12月9日(月)より、新たに1名の職員が本校の給食配膳員として着任致しました。どうぞ宜しくお願い致します。

森元 美幸 配膳員

はじめまして。12月から給食配膳員としてお世話になります森元美幸です。児童の皆さんが毎日給食をモリモリ食べ、元気いっぱい成長してくれる様に頑張ります。どうぞ宜しくお願い致します。

《 見守り隊交流会 》

11月26日(火)に「見守り隊交流会」を行いました。向陽っ子見守り隊の小泉さん、内村さん、交通指導員の坂井さんをお迎えし、登下校における危険箇所の確認や、見守り隊の方々から見た児童の登下校の様子等を交流しました。グループ協議では、子ども達の校外生活について様々な意見を出し合い、地域、保護者、教師が一丸となって児童の安全を守っていくことの大切さを改めて認識することができました。見守り隊の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

《 人権教室 & 防災教室 》

12月7日(土)に1・2年生を対象とした「人権教室」を、5年生を対象とした「防災教室」を実施致しました。人権教室では人権擁護委員の方々からお互いの命や相手を思いやる心を大切にすることを学びました。防災教室ではD I G (災害図上訓練)を通して、身近な地域からの防災意識を高めることができました。

《 租税教室 》

12月12日(木)に、6年生を対象とした「納税教室」が行われました。この学習は、子どもたちが、租税の意義や役割を正しく理解し、社会の構成員として税金を納め、その使い道に関心をもち、納税者として社会や国の在り方を主体的に考え、その自覚を育てる事を目的に行われています。子どもたちは、日頃から何気無く耳にしている“税”について、その仕組みと大切さについて、しっかりと考えることができました。

《 サンキュー年賀状の取組 》

今月、全児童対象に郵便局主催の「サンキュー年賀状」に取り組みました。これは、日頃お世話になっている家族等に、普段言えない感謝の気持ちを年賀状で伝えるという取組です。メール等での伝達手段が主流となっている近年、この取組で、文章で気持ちを伝える大切さも学べました。12月20日(金)に、白樺郵便局の遠藤局長様が来校され、児童代表からスクールポストに入れた全児童分のサンキュー年賀状をお渡ししました。新しい年を迎えるに当たり、子ども達の温かい心も届くことを願っております。

有意義な冬休みになりますように!

校長 今井 正樹

「光陰矢の如し」と言われますが、時の経つのは本当に早いものです。今年は、平成から令和の時代へと大きな転換の年でしたが、令和元年もあと数日を残すのみとなりました。

さて、諸活動や諸行事が多かった10月から12月もご家庭や地域の皆様の温かなご理解とご協力をいただきながら、本日無事に冬休みを迎えることができました。心より感謝申し上げます。

明日からいよいよ冬休みが始まります。次のことを意識しながら有意義な生活を送ってほしいと思います。

- (1) 自立した生活をめざす冬休みにしよう。
 - 冬休みは、家庭での生活が中心となります。各学級では、学習・生活・お手伝いなど、子ども達自身が考えた計画を立てました。自分の考えた計画をやり遂げることは、計画性や自立する力を高めることにつながります。特に、早寝・早起き・家庭学習の習慣は、躰と同じです。「躰＝し続ける」からできるようになるものだと思います。子ども達のご家庭でしっかりと生活ができるように、言葉かけをお願いします。
- (2) 家族とのふれあいを大切にした冬休みにしよう。
 - 冬休み期間は、年末年始の時期とも重なり、そのための準備や行事は各ご家庭でそれぞれ予定されていることと思います。大掃除やおせち作りなど家族の一員として協力し合い、家族の絆をさらに深める機会にしてほしいと思います。また、家族の対話を通して、新年に向かっての目標なども一緒に考えてみる機会にしてほしいと思います。
- (3) 体験を大切にした冬休みにしよう。
 - 冬休みは、社会体験の場がたくさんあります。例えば神社参拝に出かけたり、町内会行事に参加したり、公共施設(図書館や児童館・スケートリンク等)などを活用したりして人とふれ合ったり、普段できない体験をすることは心を大きく育てることにつながります。ぜひ、有意義な体験ができるよう、チャレンジしてみてください。

子ども達の生活をより確かなものにさせ、心を豊かに育てる24日間であることを期待しています。

1月20日は、元気で笑顔いっぱいの子供達に会いたいと思います。交通事故や冬型の事故にはくれぐれも十分気をつけてください。保護者・地域の皆様、健康で幸多い新年になることをご祈念いたします。

校内「読書の日」~ご協力ありがとうございました

先日(11/27)、校内「読書の日」に合わせて、森ックの皆様をはじめ、すみれ文庫の皆様、向陽台中学校図書館司書(対島涼子様)、千歳市在住で絵本作家の千葉千恵子様にご協力いただき、子ども達に色々な絵本の読み聞かせやブックトーク、パネルシアターなどをさせていただきました。心より感謝申し上げます。お陰様で、子ども達は、様々なお話を楽しく聞くことができ、読書に対する興味も高まりました。

今年度は、特別に、千葉様にも急ぎよご参加いただき、絵本「オトシブミ」の原画を見せていただいたり、お話を書くきっかけとなった出来事までもやさしく教えていただきました。子ども達の中から、将来、絵本作家が生まれたら素晴らしいなあと思いました。



森ックの皆様

すみれ文庫の皆様

絵本作家 千葉千恵子さん

向中図書館司書対島涼子さん

《 6年生 川島大知さん サンドレイクへ! 》

本市と姉妹都市提携を結んでいる米国アラスカ州アンカレッジ市サンドレイク小学校との交流事業に、本校6年生川島大知さんが18名のメンバーに選ばれ、参加致します。期間は1月7日~13日迄の7日間で、ホームステイをしながら、授業体験やホストファミリーとの生活を通して、様々な活動を体験してきます。本交流を通じて、是非両市の友好の架け橋となり、お互いに文化や言語、歴史等を学び合い、国際感覚を養って欲しいと思います。

12/23出発前表敬の様子

1月行事予定から

《 学校閉庁日のお知らせ 》

令和元年12月30日(月)~31日(火) 年末休業
令和2年 1月 1日(水)~ 3日(金) 年始休業
令和2年 1月 6日(月) 土曜授業③ 週休日振替
令和2年 1月 7日(火) 土曜授業④ 週休日振替
以上の期間、学校は閉庁となりますのであらかじめご承知おきください。

学芸発表会での落とし物のお知らせ

以下の物(スリッパ2足)が落とし物として学校に届いております。お預かりしておりますので、お心当たりのある方は、学校(28-2111)迄ご連絡下さい。

